

Paris, région parisienne

objets trouvés/Paris, Paris

region lost and found

Où aller ou appeler en cas de perte ou de découverte à Paris. Pour commencer, vérifiez la carte des objets trouvés Lafmap, peut-être que quelqu'un a déjà trouvé et publié une annonce concernant votre objet perdu. Appelez tous les endroits où vous avez été et où vous auriez pu perdre votre objet. S'il n'est pas là, publiez alors une annonce sur Lafmap www.lafmap.com.

Transports en commun

Les services d'objets trouvés des trains à Paris sont gérés par :

- RATP (organisation des transports en commun de Paris) pour les objets perdus dans les stations/métros, trams, bus et trains
- RER A/B SNCF pour les trains TGV, RER C, D, E et les trains de banlieue Transilien comme la ligne L vers Versailles

Si l'objet a été perdu dans **le métro de Paris, les bus, les trams, le RER A ou B...**

Vérifiez auprès du Service des Objets Trouvés de la RATP

- par téléphone au **+33 892 69 32 46** ou **08 92 69 32 46** depuis Paris
- par email via la page de [contact de la RATP](#) (pour le champ "Objet de votre message", choisissez "relation client RATP")

Si l'objet a été perdu dans les trains TGV, Transilien ou RER C / D / E

Contactez le Service des Objets Trouvés de la **SNCF**

- <https://www.gares-sncf.com/fr/nos-services/objets-trouves>

Entre 5 jours et 15 jours, votre objet est probablement en attente, entre le transport vers la police et le traitement par la police.

Centre des objets trouvés de la police

La police française à Paris dispose d'un bureau des "Objets Trouvés", où vous pouvez vous rendre pour vérifier si vos affaires ont été restituées :

Centre des Objets Trouvés de la Préfecture de Police de Paris

36 rue des Morillons, 75015 Paris

Métro : Convention (ligne 12)

Téléphone en France : 3430 (appel payant)

Téléphone : 0821 002 525 (appel payant)

Depuis les États-Unis : 011 33 821 002 525

Horaires d'ouverture: Du lundi au mercredi de 8h30 à 17h00, le jeudi de 8h30 à 12h00 et le vendredi de 8h30 à 16h30 pour les informations en anglais et en français

Email : servicedesobjetstrouves-paris@interieur.gouv.fr

Bureau des objets trouvés

Autres endroits

Si vous avez perdu quelque chose dans des restaurants, des hôtels ou des magasins, il est préférable de chercher les coordonnées de l'organisation où vous pensez avoir perdu votre objet.

Services de recherche

Page in English

Where to go or call if something is lost or found in Paris. To start, check the lost and found map Lafmap, perhaps someone has already found and published an announcement about your lost item. Call all the places where you have been and where you could have lost your item. If it's not there, then publish an announcement on Lafmap www.lafmap.com.

Public Transport

Paris train lost and found services are handled by:

- RATP (Paris public transport organization) for objects lost on Metro lines/stations, trams, buses and RER A/B trains
- SNCF for TGV, RER C, D, E and Transilien suburban trains such as the L line towards Versailles

If the item was lost **on Paris Metro, Bus, Trams, RER A or B...**

Check with [RATP Lost and Found](#)

- by phone at **+33 892 69 32 46** or **08 92 69 32 46** from within Paris
- by email via [RATP contact us page](#) (for the field "Objet de votre message" choose *relation client RATP*)

If the item was lost on **TGV trains, Transilien trains, or RER C / D / E**

Contact **SNCF** Lost and Found

- <https://www.gares-sncf.com/fr/nos-services/objets-trouves>

Between 5 days - 15 days, your item is likely in limbo, in between transport to the Police and undergoing processing at the Police.

Police Lost and Found Center

The French police in Paris have a "Lost and Found" office, where you may go to verify whether your belongings were returned:

Centre des Objets Trouvés de la Préfecture de Police de Paris

36 rue des Morillons, 75015 Paris

Métro: Convention (line 12)

Tel in France: 3430 (toll call)

Tel: 0821 002 525 (toll call) From the U.S. 011 33 821 002 525

Opening hours: Weekdays, Monday through Wednesday 8:30 a.m. to 5:00 p.m. Thursday 8:30 a.m. to 12:00 p.m., and Friday from 8:30 a.m. to 4:30 p.m. for information in English and French

Email: servicedesobjetstrouves-paris@interieur.gouv.fr

Lost and Found Bureau

Other Places

If you have lost something in dining establishments, hotels, or shops, it's best to look for contacts of the organization where you think you may have lost your item.

Search services

Revision #10

Created 11 April 2024 12:29:15 by JuliaJB

Updated 12 April 2024 11:01:03 by JuliaJB